



八森地区32名
(出席者27名)

8月14日、峰栄館で平成30年度八峰町成人式が行われ、対象者68名のうち61名が出席しました。

式典では、恩師による新成人点呼が行われた後、森田町長から「成人としての権利を得た一方で、社会の一員としての義務」という大きな責任を果たしていかなければなりません。皆さんを見ますと平成最後の成人式にふさわしい立派な新成人で、将来的に八峰町を担っていく人たちであると強く認識し、期待しています。そしてまた、これまで育て上げてくれた親御さんに『ありがとうございます』と感謝の言葉をぜひ言ってください。』と新成人への激励とお祝いの言葉が贈られました。

その後、新成人を代表して諸沢岳さん、今井海さんに町長から記念品が手渡されました。

また、新成人の誓いでは熊谷あやねさんが「これから社会の中核をなす存在であることを自覚し、支え合い励まし合う人がいることを忘れずに立派に成長を遂げることを誓います。」、阿部斐斗さんが「自慢のふるさと八峰町を忘れることなく、この場所で生まれ育った誇りを持ち、それぞれが町に恩返しができるよう精進していきます。』と決意を述べました。

式典終了後は、峰神太鼓による力強い太鼓演奏が披露されました。

記念撮影終了後は、八森地区、峰浜地区に分かれホームページを開き、近況報告やタイムカプセルの開封などを行い、思い出話で盛り上りました。



峰浜地区36名
(出席者34名)

